

MotoGP 08



Se acabó la temporada de MotoGP, lástima. Ya no habrá más mañanas de domingo disfrutando del espectáculo de las motos, o sí, siempre que tengas a mano el videojuego MotoGP 08. Podrás jugar con tus pilotos preferidos en el modo Campeonato o si te gustan las emociones fuertes y enfrentarte a ellos te crearás tu propia carrera como piloto en el modo Trayectoria. Lo primero que tendrás que hacer es crearte un piloto pardillo y comenzar desde abajo, desde la categoría de 125 cc. Los equipos en los que tienes opción de contrato son sólo tres, uno por marca: Aprilia, KTM y Honda. En realidad la elección sólo dependerá de tus gustos personales, porque son tres equipos muy malos y las motos que te ofrecen son bastante paquete en cualquier marca. La única manera de mejorarlas dependerá de tu pericia como piloto y de los puestos en los que termines en cada carrera, lo que te irá dando puntos. Después tendrás que optar por diferentes niveles de inteligen-

cia artificial de tus contrincantes. El nivel fácil es demasiado fácil y te escaparás sin problemas. El segundo, el medio ya te pondrá algún impedimento, sobre todo al principio, con la moto sin mejoras, pero es un buen punto para arrancar. Entre las opciones también está el número de vueltas que quieres dar por carrera, pero lo obvio, más divertido, valiente y también más estresante (no lo olvides) es apuntarse a un campeonato con el número real de vueltas de MotoGP. Eso sí, recuerda que tardarás unos 40 minutos por carrera, a los que habrá que sumar los entrenamientos para calificación, así que tendrás juego para rato. Ya sólo te queda disfrutar de los estupendos gráficos y, sobre todo, del conseguido sonido de las motos. Y si lo terminas todavía te quedan los desafíos y la contrarreloj. Tienes para meses, casi hasta que empiece la nueva temporada de motos.